

2021年(令和3年)11月10日 水曜日

岐阜新聞

名古屋国税局酒類鑑評会 吟醸酒の部

渡辺酒造店(飛騨市)

「蓬莱超吟しづく」上品な香り高評価

名古屋国税局は9日、本年度の酒類鑑評会の結果を発表し、吟醸酒の部で渡辺酒造店(飛騨市古川町)の「蓬莱超吟しづく」が最優秀に当たる名古屋国税局長賞に選ばれた。同社が鑑評会で最優秀に選出されるのは1980年以来、41年ぶり。

鑑評会には、東海4県の製造場が計23点を出品。吟醸酒、純米吟醸酒、燭酒の3部門があり、各部門ごとに品質評価の成績が最も優秀な銘柄を名古屋国税局長賞に選出する。

局長賞に選ばれた「蓬莱超吟しづく」は山田錦を使った大吟醸。1月に仕込んで3月に搾り熟成させた。品質評価では味と香り

などの品質が吟味され、華やかで上品な香りと味わいだとして高い評価を得た。渡辺久憲社長は「受賞は栄誉であり、とてもうれしい。前回、店主の父が喜んでいたことを覚えており、感慨深い」とつづり。「原料の米をよく知り、仕込みに工夫を加え、適切な管理に努めた。今後も情熱を持って酒造りに励みたい」と話した。(一川哲志、山本貴史)

局長賞の次点の優等賞には3部門で計65点が選ばれた。このうち県内で優等賞を受けた12点は次の通り(かつて内は製造場)。

▽吟醸酒 百春(小坂酒造場) ▽純米吟醸酒 福寿円満(天領酒造) 蓬萊純米大吟醸極意傳(渡辺酒造店) 百春(小坂酒造場) ▽燭酒 美濃紅梅本釀造(武内) 奥飛騨(奥飛騨酒造) 飛切り天領(天領酒造) 飛騨の甚五郎(船坂酒造店) 若葉純米(若葉) 本釀造やつちや(平野釀造) 玉柏純米酒、玉柏本釀造酒(山田商店)

名古屋国税局長賞の賞状を手にする渡辺久憲社長(飛騨市古川町・渡辺酒造店)

